
Pièces 3 Pièces

Superficie 72 m²

Référence N-40629

Prix 699 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Appartement à vendre (06310)
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Au cœur de Beaulieu sur Mer, dans une petite résidence moderne très bien tenue,

au  3ème  étage,  superbe  3  pièces  de  72  m².L'appartement  est  traversant  et

bénéficie d'un grand séjour avec cuisine américaine aménagée et équipée, de deux

chambres  et  de  deux  salles  d'eau.  La  cuisine  et  le  séjour  ont  accès  à  une  belle

terrasse de 12 m². Une cave complète ce bien. Possibilité d'acheter un garage en

sus. Commerces et transport au pied de l'immeuble, à 500 m à peine des plages

et du port.Petite vue sur le port  de la chambre à l'est.Très beau produit!  A visiter

sans tarder!

In the heart of Beaulieu sur Mer, in a small modern residence very well maintained,

on  the  3rd  floor,  superb  2  bedroom  apartment  of  72  sqm,  crossing,  large  living

room  with  fitted  and  equipped  kitchen,  2  bedrooms,  2  bathrooms...  The  kitchen

and  living  room  have  access  to  a  terrace  of  12  sqm...  A  cellar  complete  this

property...  Possibility  to  buy  a  garage...  Shops  and  transport  down  the  building,

just 500 m only from the beaches and the port... Small port view from the eastern

bedroom... Very nice product! To visit without delay!

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2, boulevard Maurice-Maeterlinck - 06000 NICE
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